
• 子供も毎日楽しく登園する事ができ、親としても嬉しい限りです。苦
手だったことや、できなかった事が少しずつできるようになったり
日々の成長を感じる事ができた1年になりました。コロナウィルスの
感染予防に努めながら、子供たちの事をよくみてくれている先生方に
本当に感謝です。４月からまた宜しくお願いします。

• コロナ禍で大変な中、できる範囲で行事を行ってくれたことで子供も
思い出ができたようでとても満足していて保護者としてうれしく思い
ます。お迎えにいくと先生方から園での様子を聞くことができ、幼稚
園から帰ってた娘から先生やお友達の話を聞くことができこれからも
安心して登園させることができます。

• コロナ渦の中で幼稚園がとても工夫して下さったのを感じます。大変
有難かったです。おうちえんやSNSの更新など、画像や映像つきで見
れるのは安心度が違います。給食の写真も帰って来た子供との話題に
良かったです。本当にありがとうございました。良い友達にも巡り会
えて益々この幼稚園で良かったなと感謝が尽きません。ありがとうご
ざいました。

• 子供達も毎日、「楽しかった〜」と帰って来ているので安心して園に
預けられています。今年度は、コロナで行事がなかなか行えない状況
の中、工夫してやってくださり感謝しています。自分の目で子供達の
園での様子が見られて安心もしますし、家では見ることのできない成
長の様子も、今年度は見られないかな〜と残念に思っていたのですが、
対策をしながらいろいろ実施していただけて嬉しかったです！

コロナ禍の園生活
はどうでした？

• 先生が子供を注意をしている場面を見ましたが、保護者が横を通って
も子供の目を見据えて注意を続ける先生にとても感謝したい気持ちで
した。
教育とは忖度や場の空気を読むことではなく、その子にとって今なん
だなと気付かされた場面でした。そんな先生がいる幼稚園でとても嬉
しく思いました。

• 子供の気持ちが不安定になってしまったときに先生も気にしてくださ
り、家庭と園での様子を情報交換してくださいました。

• 子どもの気持ちを尊重し接していただいてるなと感じています。
やりたいこと、好きなことを伸ばしていただき感謝です

• いつも先生や友達と遊んだ事を楽しく話してくれます。先生方が、
しっかり見て下さり日々の保育の様子を教えて頂き、安心して、預け
ることができます。

• 娘の園生活、下の子のぴよぴよ、バスの送迎など、全部の部分ですご
く感謝しています。これからもよろしくお願いします。

• 3年間通わせていただきましたが、正直に申しますと、他の園より少
し教育が厳しいかなと感じる事もありました。娘は最初はついて行け
ずよく泣いていました。ですが、段々と出来る様になると、それが自
信につながり、自らもっと頑張る事が出来る様になりました。せんだ
ん幼稚園に通って、娘は心身共にとても成長したと思います。3年間、
ありがとうございました。

先生や園の対応は
どうでしたか？

せんだん幼稚園で過ごして、この春卒園
した保護者の方にアンケートを行いまし
た。
保護者目線でせんだん幼稚園の特徴や雰
囲気が少しでもお伝えできればと思い、
多かったご意見（特にコロナ対応）や熱
い想いの回答を掲載します。ぜひ、園選
びの選考にしてください。

多くのあたたかいお言葉を頂き、教職員一同感動しました。
常に成長している子どもたちに負けないよう、私たち教職員
も常に、全身していかれる教師でありたいです。そして、園
児や保護者にとって「せんだん幼稚園」が大好きな場所であ
り続けるよう、これからも努力を惜しみません。
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